

Buenos días a todos. Bienvenidos a la mañana del viernes..

Soy Stephen Whiteside de TheUpTrend.com con el look de hoy..

en las tendencias del mercado de valores de América del Norte. En el pre mercado esta mañana.

Los mercados han estado por todas partes,.

pero no tanta volatilidad como vimos ayer..

Los futuros de Dow subieron 180 puntos hace un rato..

Ahora están básicamente sin cambios..

Hay mucha volatilidad en la reacción..

a un montón de ganancias que están saliendo esta mañana..

Y, por supuesto, no puedo seguir el ritmo de esos números mientras trato de grabar un video..

Pero aquí estamos..

Si estuviste con nosotros ayer por la mañana,.

estábamos viendo la acción comercial del miércoles y en su mayor parte fue.

un día interior, un día de pausa, un día de indecisión..

Estaban esperando más información..

y esa información iba a llegar el jueves por la mañana con los números del IPC..

Y en ese momento esperábamos que la volatilidad se expandiera..

Y eso ciertamente sucedió antes de que salieran las cifras del IPC..

Los futuros sobre índices bursátiles fueron positivos al entrar en la apertura del mercado..

Sin duda, fueron negativos porque el Nasdaq los llevó a la baja..

Los futuros del Dow terminaron ayer la sesión de negociación previa a la comercialización de futuros con una caída de 525 puntos..

Pero luego las cosas cambiaron una vez que los mercados europeos cerraron más tarde en la mañana y.

recibió una enorme cantidad de señales de reversión alcista de la acción comercial del jueves..

Así que dos cosas sucedieron ayer..

Tuvimos una enorme cantidad de 52 semanas.

mínimos y una enorme cantidad de señales de inversión alcistas..

Señales de inversión alcista, por supuesto,.

son eventos de un día y necesitan ser confirmados..

Pero vamos a ver unos enormes.

resistencia desde los máximos de la semana anterior..

Así que recuerda que si seguimos adelante.

de aquí y ciertamente hay una posibilidad matemática de que podamos.

termina el viernes con una señal de compra para las arañas..

Ahí están las colas haciendo un nuevo mínimo ayer..

Y nuevamente, podríamos terminar el viernes con una señal de compra para las colas..

Están los iShares para la TSX 60..

Estamos poniendo una señal de reversión alcista y volvimos a subir al canal..

Así que sí, matemáticamente hay.

una posibilidad de una señal de compra de los iShares para el TSX 60 el viernes..

Ahora, los diamantes Dow cerraron ayer con una señal de compra..

Y estamos llegando a los máximos de la semana anterior en 304,69..

Y cerramos justo por encima de \$300, a \$300,56 ayer..

Entonces \$300 no está actuando como resistencia..

Entonces 304.69, ese es el próximo objetivo.

al alza y eso es sin duda una posible resistencia..

Ahora, ayer por la mañana mostré este gráfico del Vanguard a todo el mundo excepto.

el ETF de EE. UU., y cayó por debajo de 43 75, pero volvió al cierre..

Ahora, los bancos salen con ganancias hoy.

y estos números, por supuesto, son viejos y para cuando veas esto.

video, pero hasta ahora se han recibido las ganancias de JPMorgan.

positivamente y también hemos visto algunas compras en Morgan Stanley..

Hay un montón de otras ganancias.

saliendo esta mañana, lo que podría empujar al mercado hacia arriba o hacia abajo..

Ahora bien, ninguna de las megatendencias cambió ayer..

Sí, el VIX se cayó, pero ciertamente.

ayer no vimos una señal de venta para el VIX que sucedería el viernes.

con un cierre por debajo de \$ 30.44. Vimos que el índice del dólar estadounidense retrocedió,

tuvo un día de reversión exterior, buscando un cierre por debajo de 111.76 el viernes..

Entonces vimos oro..

Mientras que el índice del dólar estadounidense tiraba.

atrás, el oro en realidad cerró el día ligeramente más bajo ayer..

Así que no hay cambio de tendencia, no hay cambio de tendencia para el cobre..

El cobre cotizó al alza ayer aún en el canal..

Luego vimos rendimientos, los rendimientos de los bonos continuaron subiendo..

Los propios bonos estaban ligeramente más bajos ayer..

Luego, mirando el sector energético mientras todavía estamos buscando crudo para ayudar..

En el frente de la inflación, eso no pasó ayer con el crudo.

el petróleo cotiza al alza, cerrando dos 2%, y el gas natural estuvo bastante tranquilo ayer..

No eliminó el máximo del día anterior..

Y, por supuesto, hay mucha más volatilidad en el gas natural,.

por lo que un aumento de tres 8%, no es un gran problema para el gas natural..

Terminemos mirando los cinco más.

acciones negociadas activamente por volumen en dólares ayer, comenzando en Bay Street,.

el gran ganador con el Royal Bank, mira lo grande que es esa barra..

Así que un nuevo mínimo ayer y luego nosotros.

comercio recuperado hasta la línea inferior del canal..

Luego, mirando a Canadian Natural Resources, el petróleo acumulado fue más alto..

Canadian Natural cotizó hasta los \$75, cerca de \$75,16..

Si podemos sacar el máximo de hace un par de días, entonces 78.13 entra en juego..

Luego, otro gran movimiento bancario ayer para el TD Bank..

Ciertamente, existe la posibilidad de una señal de compra el viernes..

Nuestro siguiente precio objetivo fue 84,38..

Cerramos a las 84.31..

Como puede ver, hay mucha resistencia por encima del nivel de 87,50..

Luego, mirando a Embridge comerciando en el canal ayer..

Y luego Bacon, Nueva Escocia, negociando en el canal.,

cerrar por encima de 66.43 nos daría una señal de compra el viernes..

Y luego terminemos con Wall Street..

La acción más negociada por volumen en dólares fue Tesla..

Nuevo mínimo ayer, luego cerró por encima del máximo de los días anteriores..

Así que algo podría estar pasando allí..

Estamos tratando de bajar a \$200..

Llegó tan bajo como 206.22 ayer..

Entonces estamos mirando a Apple negociando en el canal..

Un cierre por encima de 144,78 nos daría una señal de compra el viernes..

Entonces Nvidia cambia a la parte inferior.

línea del canal, buscando un cierre por encima de 125.68 el viernes..

Y luego Microsoft, microsoft, un bonito gran bar allí ayer..

Cerrar por encima de 239.54 nos daría una señal de compra el viernes para Microsoft..

Y luego, por último, Amazon..

Amazon sigue cerrando y cotizando por debajo de la línea inferior del canal..

Así que no hay alegría allí..

Actualmente estoy corto en Amazon y pude recomprar algunas acciones ayer a 106,25..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Ayer fue un día salvaje y emocionante..

El mismo día, el mismo día que estábamos haciendo nuevos mínimos de 52 semanas.,

tuvimos el gran día de reversión alcista que podría ser el comienzo de algo nuevo..

Pero con lo que pasó ayer, eso no es suficiente para seguir..

Entonces, tendremos que esperar y ver si alguna de esas grandes megatendencias comienza a cambiar..

no parece que vaya.

ocurrirá en el open el viernes por la mañana, pero solo el tiempo lo dirá..

Disfruta el resto del día y por supuesto, disfruta tu fin de semana..

La próxima vez que oirás mi voz será el domingo..